










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	28
Mar
2021

		
				
			El Director de Derechos de los Animales visita el CIMPA de Alcalá tras la denuncia de irregularidades por parte de IU
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A pesar de que van juntos a las elecciones del 4-M la coalición  Unidas Podemos-IU de Alcalá no pasa por sus mejores momentos, y, como  ejemplo, valga lo ocurrido en las últimas semanas. Así, el portavoz de  IU denunciaba, ante Inspección de Trabajo la situación de los  trabajadores del CIMPA complutense, lo que provocaba una visita por  parte de sus compañeros del Grupo Animalista de Podemos Alcalá, que no  encontraban esas irregularidades denunciadas.

“No se respeta el descanso mínimo de 12 horas entre jornadas,  expresado en el art. 34.3 del Estatuto de los Trabajadores. El personal  que realiza las guardias para realizar las capturas de animales de  compañía abandonados o extraviados y el Servicio de Atención Veterinaria  de Urgencia durante las 24 horas de todos los días del año, lo cual  puede producirse a cualquier hora de la noche, tienen que reincorporarse  a su puesto de trabajo en el horario habitual sin respetar las 12 horas  de descanso entre jornadas que mandata la legislación vigente”,  afirmaba IU.

“El personal tampoco cuenta con ropa de trabajo, calzado de  seguridad, ni EPI alguno. Lo cual incumple la normativa correspondiente  de Riesgos Laborales, así como el propio ‘Pliego de Prescripciones  Técnicas’ del contrato subscrito con el Ayuntamiento de Alcalá de  Henares. El incumplimiento de los derechos laborales de estos  trabajadores viene generado porque FAPAM tiene contratado menos personal  del que le obliga el ‘Pliego de Prescripciones Técnicas’ del contrato.  La empresa FAPAM debería tener todos los días del año 7 trabajadores, y  está obligada a cubrir las libranzas, bajas, vacaciones… pero al no  cubrir las libranzas siempre tiene un número de trabajadores inferior al  que mandata el contrato. Los trabajadores se ven obligados por la  empresa a asumir una carga de trabajo excesiva, a hacer horas extra sin  cobrar y a la vulneración de su derecho a tiempo de descanso entre  jornadas, lo cual repercute directamente en su seguridad en el trabajo”,  aseguran.

“La empresa durante muchos meses ha estado sin veterinario, cuando es  una obligación fundamental del contrato y es una figura sin la cual es  imposible realizar el trabajo cotidiano con normalidad, pues es el  veterinario la única persona capacitada para emitir un diagnóstico y  tratamiento a cualquier animal. Resulta muy difícil creer que con esta  falta de personal se estén realizando las dos comidas y dos paseos  diarios a todos los perros que dictamina el contrato, además de la  limpieza diaria, capturas, tratamientos veterinarios… La carga de  trabajo es enorme. Estamos hablando de unos 120 perros y 80 gatos los  que diariamente pernoctan en el CIMPA”, concluía el partido.

"Ante la denuncia que se ha interpuesto contra la Federación de Asociaciones Protectoras y Defensa Animal (FAPAM), gestora del Centro Integral Municipal de Protección Animal Alcalá de Henares (CIMPA), el grupo Animalista de Podemos en Alcalá de Henares organizó una visita a las instalaciones. Sergio García, como responsable del Área de Derechos de los Animales de Podemos a nivel Estatal, se unió a las compañeras de Podemos Animalista AdH en el recorrido al centro, como hace de forma habitual con otras instalaciones, para comprobar la situación en la que se encuentran los animales y las necesidades que pueda haber de mejorar las condiciones y las infraestructuras del CIMPA", según cuenta el Grupo Animalista de Podemos Alcalá.

"Desde el principio la voluntad de las responsables del CIMPA fue la de colaborar y mostrar la realidad diaria del trabajo que allí se realiza, se pudieron visitar todas y cada una de las instalaciones y verificar en qué estado de salud se hallaban los animales acogidos. Durante la visita, el grupo de Podemos y Sergio pudieron conversar ampliamente con la representante de la gestora del del CIMPA, FAPAM, y consultar a la presidenta de esta Federación todos los puntos en los que incide la denuncia, los cuales fueron aclarados por la misma. La preocupación que transmite el grupo Animalista de Podemos se centra en el bienestar de los animales, ya que el cumplimiento de contratos y derechos laborales se encuentra a cargo de Inspección Laboral, y consideran que es desde allí desde donde se valorará el trato que las trabajadoras están recibiendo y se aclarará la situación en este sentido", explican.

"En cuanto a la ausencia de veterinario en algún momento, como se indica en la denuncia, según explica la responsable de FAPAM esto no sucedió, puesto que se contrató en el menor tiempo posible una persona que cubriera ese puesto (la tardanza se debió a la complejidad del trabajo, porque exige una experiencia determinada en cirugía y especialmente en CES). En el espacio de tiempo entre la salida de un veterinario y la contratación del siguiente, profesionales contratados por FAPAM asistieron con una jornada de 8 horas diarias a los animales que viven en el centro, por lo que en ningún momento hubo una desatención médica de los animales. El importante número de CES (captura, esterilización y suelta) en colonias de gatos de nuestra ciudad que se realizó en 2020 (434 gatos fueron esterilizados) nos da una idea del trabajo veterinario que se hizo. No contabilizando aquí el resto de intervenciones y cirugías que hubo que realizar", prosigue Podemos Alcalá.

Es de destacar también, el convenio que tiene FAPAM con un hospital veterinario de Torrejón con urgencias 24 horas para poder dar el tratamiento y cuidados que necesiten aquellos animales que, por causas como horario intempestivo, complejidad de diagnóstico o tratamiento, entre otras, no puedan ser tratados en el CIMPA, y que supuso, según la última facturación, un coste aproximado de cinco mil euros aportados directamente por la Federación. También se aprovechó esta visita para recoger las necesidades que a día de hoy todavía existen para mejorar el cuidado y trato de los animales. A modo general fueron cuestiones como mejora de los recursos materiales, el acondicionamiento de las instalaciones (arreglos en la fachada, pintura, vallado, reparación de los sistemas de desagüe y canalización de aguas residuales, e instalación de protectores de viento y lluvia para las áreas externas), así como aumento de la plantilla para garantizar una mejor cobertura.

La situación que está viviendo el CIMPA con respecto a falta de espacio, malfuncionamiento de infraestructuras tan básicas como los desagües, falta de personal, incapacidad de proteger correctamente a los animales que se encuentran en exterior (un buen ejemplo fue el paso de la borrasca Filomena y sus consecuencias, mención especial para todas las personas que, voluntariamente, subieron a aportar su ayuda) es una cuestión que tal y como trasladan desde allí, depende exclusivamente del Ayuntamiento, y es una situación que ya denunció el grupo Animalista Podemos AdH en ocasiones anteriores a través de comunicaciones directas con los responsables y en nota de prensa el día 30/10/2020. Por desgracia esta situación no sólo no ha mejorado sino que se agrava con el paso del tiempo. Desde el grupo Animalista Podemos AdH, se apoya a FAPAM en su petición al ayuntamiento de la necesidad de contratar más personal, puesto que el trabajo que realizan las personas contratadas actualmente es de un volumen muy importante y que requiere mucho esfuerzo por su parte, pero en la actualidad, tras la visita que realizamos junto con Sergio García y otras que como grupo de trabajo o de forma particular hemos realizado, en las que en ningún momento se nos ha negado visitar y comprobar el estado de las instalaciones sin mediar aviso anticipado, nos lleva a creer que la gestión de FAPAM con relación al bienestar animal de todos sus “inquilinos” se lleva a cabo de una forma correcta y con la vista puesta en la calidad de vida, la adopción y la salud tanto de los animales que habitan en sus instalaciones como de las colonias ferales, a las que atienden con la imprescindible ayuda de voluntarias.
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